

Stadtratsfraktion GRÜNE • Mathildenstr. 24 • 90762 Fürth

Direktorium Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung - Rathaus -90744 Fürth Mathildenstr. 24 90762 Fürth

stadtratsfraktion@gruene-fuerth.de

Kamran Salimi, 0911 732903 (Fraktionsvorsitzender)

Gabriele Zapf, 0175 6919934 (Stellv. Fraktionsvorsitzende)

Anna Botzenhardt, 01515 2161543
Felix Geismann, 0911 80199647
Xenia Hasenschwanz, 0170 5404264
Harald Riedel, 0911 7876333
Philipp Steffen, 0176 63493757
Christoph Wallnöfer, 0177 4081081
Sabine Weber-Thumulla, 01577 6090125
Hanne Wiest, 0152 33932568

Fürth, den 20. November 2023

Antrag zur Sitzung des Verkehrsausschusses am 27. November 2023 Fahrradabstellanlagen am Helene-Lange-Gymnasium während der Bauphase

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zur Sitzung des Verkehrsausschusses am 27. November 2023 stellen wir folgenden

Antrag

Auf den kürzlich als Fahrradparkplatz markierten Flächen im Umfeld des Schulzentrums (Maistraße, Sigmund-Nathan-Straße und Tannenstraße) werden Fahrradabstellanlagen aufgestellt, die ein geordnetes und sicheres Abstellen der Fahrräder ermöglichen.

Begründung:

Die gewohnten Fahrradstellplätze für Schüler*innen sind während der Bauphase des Helene-Lange-Gymnasiums nicht benutzbar. Daher wurden im Umfeld des Schulzentrums (Maistraße, Sigmund-Nathan-Straße, Tannenstraße) temporäre Stellflächen provisorisch mit gelber Farbe markiert, was als sehr positiv bewertet wird.

Voraussichtlich wird die Baustelle aber nicht vor 2032 beendet sein. Der Zeitraum ist zu lange, um es bei dieser provisorischen Lösung zu belassen. Denn die Kinder und Jugendlichen wollen ihr Rad gegen Diebstahl schützen und festketten und anlehnen, sodass es nicht umfällt. Bereits in den ersten Tagen nach Markierung der Ersatzflächen zeigt sich, dass viele ihre Fahrräder lieber an Zäunen und Verkehrsschildern usw. festketten. Entsprechendes Durcheinander herrscht auf den Gehwegen, während die gelb markierten Ersatzflächen – eigentlich eine gute Idee – nicht so zahlreich genutzt werden, wie eigentlich möglich.

Daher sollen feste Abstellanlagen – entweder als Anlehnbügel oder Systemständer - eingerichtet werden. Vielleicht könnten hier auch die mobilen Fahrradständer der Stadt (bzw. ein Teil davon) zum Einsatz kommen.

Ansprechperson für Rückfragen: Philipp Steffen / philipp.steffen@gruene-fuerth.de / 0176 63493757

Harald Riedel / harald.riedel@gruene-fuerth.de / 0911 7876333

Mit freundlichen Grüßen

Kamran Salimi Gabriele Zapf Anna Botzenhardt Felix Geismann Xenia Hasenschwanz

P. Halle H. Resele Clinton Wallnöfer Sabine Weber-Thumulla Hanne Wiest

Foto:

Ist-Zustand: Leere markierte Abstellfläche, Fahrräder an Zäunen und Laternenmasten

